

DRÔME

Qui en veut au photographe du dalai-lama ?

par [La Rédaction du DL](#) | le 26/08/08 à 08h01

Nhan Nguyen, le photographe du dalai-lama



Nhan Nguyen semble bel et bien avoir subi un vol dans des circonstances pour le moins troublantes dimanche.



Plongeon dans une ambiance de roman d'espionnage. Aux effluves de secrets et de non-dits qui alimentent depuis hier les fantasmes les plus fous mais qui suscitent également de sérieuses interrogations. Pourquoi Nhan Nguyen, photographe officiel du dalai-lama lors de son récent et controversé séjour en France, a-t-il reçu une mystérieuse "visite" dimanche après-midi à son domicile de Crest ? Pourquoi a-t-on dérobé au Drômois du matériel informatique contenant les photographies de la fameuse visite de "Sa Sainteté" ? Et qui sont les auteurs de ce surprenant cambriolage ?

"L'affaire" est prise très au sérieux

Car Nhan Nguyen semble bel et bien avoir subi un vol dans des circonstances pour le moins troublantes dimanche... À Crest, le photographe officiel du dalai-lama (lire par ailleurs) assistait alors à la conférence donnée par Jetsun Pema - la soeur cadette du chef temporel et spirituel du bouddhisme tibétain - pour son action en faveur de l'éducation au Tibet (notre précédente édition). C'est à l'issue de cette conférence, au cours de l'après-midi, que Nhan Nguyen aurait découvert les faits : un ou plusieurs individus auraient pénétré dans sa maison du centre-ville de Crest, sans laisser la moindre trace d'effraction.

D'imposants moyens de gendarmerie

Les voleurs ont-ils pénétré dans l'habitation par une fenêtre laissée ouverte au premier étage ? Aucun élément ne permet aujourd'hui de l'affirmer mais toujours est-il que "l'affaire" est prise très au sérieux. Car, alors que le ou les cambrioleurs auraient pu faire main basse sur quantité de matériel de valeur, le vol paraît avoir été particulièrement ciblé. Selon nos informations, "seuls" un micro-ordinateur et un disque dur contenant toutes les photographies des étapes de quelque quinze jours de visite du dalaï-lama en France ont été volés...

«Aucune hypothèse ne peut être avancée pour l'instant» apprenait-on hier d'une source proche de l'enquête. Reste que d'imposants moyens de gendarmerie ont été déployés. Les gendarmes de la brigade de recherche de Die ont été saisis de l'enquête et des militaires de Valence, techniciens en identification militaire, ont procédé à diverses constatations sur les lieux du délit. Toujours selon nos sources, les voisins présents dans le créneau horaire du vol n'auraient rien remarqué de suspect. «Je n'ai pas voulu croire à un quelconque acte de malveillance en apprenant la nouvelle. Mais les circonstances de ce vol laissent perplexe...», confiait hier Christiane Chaix, présidente de "Tibet, vallée de la Drôme", l'association à l'origine de la venue de Jetsum Pema.

Avec la soeur du dalaï-lama pour déposer plainte

La soeur du dalaï-lama, ainsi que le président de la communauté tibétaine en France, ont d'ailleurs accompagné Nhàn lorsqu'il est allé déposer plainte. Scène surprenante à la gendarmerie de Crest. En attendant que l'enquête éclaire cette sombre affaire, reste cette bonne nouvelle : d'autres sauvegardes des photographies dérobées avaient été effectuées. Elles sont désormais en lieu sûr...

Benjamin BOUTIER

Paru dans l'édition 26C du 26/08/2008 (32489)